



UNO NOTICIAS



ASI SE VIÓ EL ANNEGAMIENTO EN LA CARRETERA.

Limpian y realizan monitoreo preventivo

Desde el Ministerio de Obras Públicas, el seremi subrogante de la cartera en Arica y Parinacota, Edwin Briceño Cobb, indicó que la emergencia se originó por "la acción de un terremoto, luego del colapso de la geomembrana de un embalse particular", lo que provocó la evacuación de una gran cantidad de agua que alcanzó la Ruta 5, la Ruta A-12 y el acceso directo al aeropuerto, generando acumulación de barro y material en la calzada, así directo al aeropuerto. Briceño señaló que la empresa concesionaria del terminal aéreo mantuvo maquinaria desplegada en distintos puntos para realizar labores de limpieza y despeje, principalmente por la acumulación de barro y sedimentos, precisando

que el aeropuerto "se encuentra 100% operativo", tanto en la llegada como en la salida de vuelos, sin alteraciones en su programación.

Asimismo, confirmó que los estacionamientos ya están habilitados y que, si bien persisten algunos sectores con agua y barro, las labores de despeje continuarán durante la jornada hasta normalizar completamente las condiciones de acceso.

En ese contexto, las autoridades reiteraron el llamado a conducir con precaución mientras se desarrollan los trabajos en el sector, especialmente en los accesos al recinto aéreo y vías aledañas, considerando la presencia de maquinaria pesada y personal desplegado en terreno. ☺